

SIGUE SIENDO RENTABLE

La banca española pierde 14,000 millones de euros

Expansión 

195,000
MILLONES

de euros es el valor de los seis bancos del Ibex.

LA BANCA es el principal protagonista de la corrección que la Bolsa española está sufriendo en las cuatro últimas sesiones.

Ningún sector había subido más desde que empezó el año (la ganancia media de los seis bancos del Ibex superaba 10% al cierre del mes de enero) y ningún otro está cayendo más ahora en plena marcha atrás.

Respecto a los niveles máximos del año intradía (marcados la mayoría de ellos durante la temporada de presentación de resultados) que terminó la semana pasada, el valor de mercado de los seis bancos del Ibex se ha desplomado en unos 14,000 millones de euros hasta alrededor de 195,000 millones de euros.

Hace unos pocos días, el valor conjunto de los seis mayores bancos españoles alcanzaba los 208,739 millones de euros.

En esos momentos hasta cuatro entidades alcanzaban el doble dígito de revalorización (Bankinter, Sabadell, CaixaBank y Santander) y marcaban las diferencias en el Ibex 35.

En plena corrección, la banca sigue acumulando las mayores ganancias pero la foto fija ha cambiado. Bankia ya está en pérdidas en Bolsa en lo que va de año (ha perdido, por mucho margen, los cuatro euros y el precio al que el Esta-

do vendió 7% del capital el pasado mes de diciembre) y BBVA ha vuelto al punto de partida al que inició el 2018.

No obstante, Bankinter y Banco Sabadell siguen liderando las ganancias en el principal indicador español con avances superiores a 10% y CaixaBank y Santander se sitúan a continuación con avances en torno a 5 por ciento.

MEJORA PERSPECTIVA

La agencia de calificación crediticia Moody's confirmó el *rating* de Bankia y mejoró la perspectiva de la entidad, de Estable a Positiva, con lo que abre la puerta a una subida de la nota en el futuro próximo.

Según informó la propia Bankia a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNBV), Fitch otorga a su deuda a largo plazo la nota



Hasta hace unos días, el valor de mercado de los seis bancos españoles del Ibex 35 era de 208,739 millones de euros. FOTO ARCHIVO: AFP

“BBB-”, lo que equivale a un aprobado bajo, fuera del denominado “bono basura”.

Los analistas de Fitch pusieron en valor la capacidad de Bankia para integrar BMN sin riesgos de ejecución y consideran que la fusión ha fortalecido el perfil del banco y ha consolidado su posición como cuarto banco español por tamaño.

FORTALECIDA

De esta manera, para la agencia, la nota de Bankia refleja “una franquicia doméstica fortalecida

tras la fusión con BMN, que cuenta con unos niveles de capital sólidos posfusión, liquidez y fuentes de financiación adecuadas y un equipo gestor con experiencia en integraciones”.

Fitch apunta que la solvencia de Bankia se ha mantenido con colchones satisfactorios sobre los niveles mínimos exigidos, a pesar del impacto en capital y el debilitamiento de las métricas de calidad de activos tras la fusión con BMN, que se ve compensada parcialmente por la generación orgánica de capital.